

Festival juvenil alemán se solidariza con Cuba



Berlín, 10 jun (Prensa Latina) Jóvenes activistas rechazaron hoy el bloqueo estadounidense contra Cuba, durante uno de los festivales progresistas juveniles más grandes de Alemania.

Organizado por varios grupos y partidos de izquierda, el Festival de la Juventud se desarrolló desde el viernes último en la ciudad de Colonia.

En el programa de este Festival dedicado a la solidaridad internacionalista se discutió entre otros temas formas de fomentar la solidaridad con Cuba.

En ese sentido, en un panel de debates celebrado el sábado se presentaron iniciativas de solidaridad con Cuba, entre ellas el Proyecto Tamara Bunke, organizado por la Juventud Socialista Obrera Alemana.

En una entrevista con Prensa Latina, Tobias Kriele, miembro de la presidencia de la Asociación de Amistas RFA-Cuba, expresó que es 'muy importante para cualquier movimiento revolucionario crear o aumentar aún más la conciencia necesaria para defender a Cuba, porque Cuba es como un faro para todos los movimientos obreros, socialistas o comunistas des mundo.'

Explicó que la solidaridad con Cuba es más importante 'sobre todo en estos tiempos en los que ese país tiene que defender su bandera a un precio más alto todavía dado el bloqueo brutal de los Estados Unidos'.

En las actividades de este Festival estuvo presente una representación la Embajada de Cuba integrada por Rolando Alfonso, responsable de comunicaciones, y Lisset González, tercera secretaria a cargo del trabajo con los jóvenes y la solidaridad, ambos miembros de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC).

El Festival fue presentado bajo el lema de 'Vivimos en una época en la que en Alemania hay más riqueza que nunca y, al mismo tiempo, en una época en la que esta riqueza se distribuye de forma más desigual que nunca'.

Los organizadores de este encuentro censuraron que el ejército alemán se ve envuelto de nuevo en numerosos conflictos y que se gasta más dinero en armamento y guerra 'mientras nuestras escuelas se pudren, no hay suficientes plazas de formación y nuestras universidades están a punto de estallar'.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/192979-festival-juvenil-aleman-se-solidariza-con-cuba>



Radio Habana Cuba